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« Je m’appelle Luna, j’ai 15 ans et je suis en classe de seconde au lycée Marguerite
Yourcenar, au Mans. J’ai eu l’opportunité de réaliser mon stage de fin d’année
scolaire, du 17 au 28 juin 2024, au sein du Vitav, un média en ligne dont les
articles sont réalisés par des jeunes.

Chronique ciné, escapade photographique à l’Arche de la nature,
émission de radio

J’ai saisi l’occasion de vivre une expérience dans le milieu journalistique, car ce domaine
m’intéresse depuis plusieurs années. J’ai pu découvrir une facette du métier de journaliste au
sein du webzine Vitav, avec la rédaction de mon premier article : une chronique
cinématographique sur le long-métrage Juliette au printemps. Cet exercice m’a permis de
comprendre certaines règles en rédaction, mais aussi, l’utilisation du site.

https://www.vitav.fr/juliette-au-printemps-une-comedie-touchante/
https://www.vitav.fr/juliette-au-printemps-une-comedie-touchante/
https://www.vitav.fr/dsc00920/
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J’ai également créé des fake news en m’inspirant de l’actualité : c’était très amusant à écrire.
J’ai aussi eu la chance de pouvoir participer l’émission Vitav à la radio sur Cartables FM 93.3,
au Mans. C’était une première pour moi, le choix du sujet était libre, ce qui était encore plus
plaisant. J’ai pu parler de mon artiste préféré, Tyler the Creator et le faire découvrir aux

https://www.vitav.fr/dsc00927/
https://www.vitav.fr/luna-mon-stage-dobservation-a-vitav/20240626_151832/
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auditeurs. Nous avons notamment profité du temps ensoleillé pour partir en rallye photos à
l’Arche de la Nature. C’était une activité calme et plaisante, j’ai pu découvrir la faune et la
flore.

« J’espère travailler un jour dans le journalisme »

Mon stage à Vitav a donc confirmé mon projet professionnel :
travailler dans le journalisme. J’ai adoré cette expérience du
début à la fin. J’ai appris plein de notions et de techniques de
rédaction que je ne connaissais pas. J’ai pris beaucoup de
plaisir durant ces deux semaines. Et un grand merci à l’équipe
Vitav qui est très joviale et remarquable pour m’avoir donné la
chance d’avoir fait cet apprentissage professionnel. »

Luna EDOM.
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